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Niemanden KANN..uns auch zwingen..weil wir uns das ganz einfach nicht gefallen lassen.
Der platte versuch ein par leutchen in der AIC und später auch die mehr oder weniger gleiche in
der OIK uns zu vertreiben hatt kläglich versagt es solte andere staten die hier gehänselt werden
zum vorbilt sein .

Mag der konferenz ein erfolg werden,wir gönnen es die die es gut meinen es schadet uns ja
nicht.
Nur rufe ich die auf die keine lust haben sich bei ein mehrheits beschluss oder G....berg dictat
auf das noch deutlicher vor zu bringen.
Die art und weisse wie z.b Nordanien behandelt wirt ist auch nicht die feinste.

Wenn man übereinstimmung will und nachstrebt sollte man erst das "anders" sein der anderen
akzeptieren.
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